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ANTONIO AMODIO

Vertice ieri mattina in Pro-
vincia per trovare una posi-
zione comune tra l’ammini-
strazione Bertolotto e i Co-
muni di Vado e Quiliano, in
vista dell’incontro previsto
per lunedì prossimo con l’as-
sessore regionale all’Ambien-
te Franco Zunino sul poten-
ziamento a carbone della
centrale di Tirreno Power.
L’obiettivo è arrivare a una
valutazione di impatto am-
bientale(Via) negativa. Intan-
to prosegue, il coro di no al
progetto da parte degli am-
bientalisti e dei partiti. Tra i
numerosi esponenti dei parti-
ti scesi in campo, Giovanni
Lunardon, segretario provin-
ciale dei Ds e Michele Boffa,
della Margherita affermano:
«La proposta di ampliamen-
to avanzata da Tirreno
Power per la costruzione di
un nuovo gruppo a carbone
non appare percorribile per-
chè comporta un aumento
netto delle emissioni di CO2
e punta su un’estensione del
consumo del carbone, non
previsto dalle politiche nazio-
nali e in contradditorio ri-
spetto agli indirizzi dell’Unio-
ne europea».

Per Virginio Fadda, del
Moda: “Non esiste il carbone
pulito. Anche con le moder-
ne tecnologie il carbone per
ogni Kwh prodotto, immette
in atmosfera più del doppio
della CO2 emessa da una mo-
derna centrale a turbogas.
Senza contare le polveri, e
gli ossidi di zolfo e azoto. Il
carbone dunque andrebbe
abolito subito». I Comunisti
italiani, invece puntano tutto
sulle fonti rinnovabili di ener-
gia: «Siamo convinti che sia
necessario riconvertire le
fonti energetiche e puntare
su quelle rinnovabili che do-
vranno gradualmente sosti-
tuire quelle fossili, in partico-

lare riteniamo che la nostra re-
gione sia un territorio ideale
per l’eolico e il solare. Sul po-
tenziamento a carbone della
centrale ci documenteremo
ma condividiamo le osserva-
zioni espresse dai Comuni di
Vado e Quiliano». Per Marco
Ravera, segretario provinciale
di Rifondazione comunista:
«Siamo del tutto contrari.
Dobbiamo puntare a superare
i combustibili fossili. In Ligu-
ria esiste già, tra l’altro, una
forte eccedenza di energia pro-
dotta. Le fonti sulle quali cre-
diamo valga la pena puntare
sono l’eolico e il fotovoltaico».
Infine, il sindaco di Vado Ligu-
re Carlo Giacobbe: «Stiamo la-
vorando ad una posizione co-
mune con le varie istituzioni
interessate. Sicuramente esi-
stono elementi sui quali possia-
mo puntare in vista del Via, la
valutazione di impatto ambien-
tale nazionale. Una valutazio-
ne negativa certamente po-
trebbe bloccare la prosecuzio-
ne del piano da parte di Tirre-
no Power».

I Verdi: un albero per ogni bambino

Centrale, rischi
non solo a Vado
IMi riferisco alll’articolo
"Gli stati generali sul carbone"
relativo al programmato verti-
ce tra Provincia, Comuni di
Vado Ligure e Quiliano per
esaminare il piano in itinere
della Tirreno Power di poten-
ziamento della centrale elettri-
ca di Vado utilizzando come
combustibile carbone fossile.
Incredibile: dopo 20 anni di
battaglie per il depotenziamen-
to e la metanizzazione dell'im-
pianto si ritorna a parlare di
carbone! Il responsabile del
progetto della Tirreno Power
con un articolato intervento te-
levisivo, ha assicurato che sa-
ranno adottate tecniche di
avanguardia per evitare ogni
riflesso negativo per la salute
dei cittadini: parole al vento
già sentite troppe volte in pas-
sato e che contrastano con i ri-
levamenti dell'Arpal regionale
e gli studi a livello europeo sul-
la pericolosità dei fumi e/o del-
le ceneri derivanti dalla com-
bustione del carbone fossile.
Da rilevare, inoltre, che le ce-
neri residuate dalla combustio-
ne e che fuoriescono con forza
dalle altissime ciminiere, non
interessano solo l'area del va-
dese ma per l'azione delle cor-
renti, si diffondono rapidamen-
te e massicciamente nelle zone
circostanti in particolare nell'
area di Spotorno-Noli (Monte
Mao non è una barriera). E'
stato rilevato da più parti che
le malattie tumorali in questa
area sono superiori alla media
della Riviera di Ponente e sicu-
ramente non si potrà parlare

di stabilizzazione ma di possibili
incrementi nel caso di un poten-
ziamento della centrale con il so-
lo carbone fossile. Alla luce di
queste osservazioni e trattando-
si di "Stati Generali sul carbo-
ne" non è giustificabile in alcun
modo il mancato invito da parte
del Presidente della Provincia
dei Sindaci di Bergeggi, Spotor-
no, Noli e Vezzi Portio interessa-
ti, alla pari dei colleghi vadesi,
ad eliminare e/o diminuire ogni
possibile causa di nocività per la
salute.

ENZO ANTONIO FAZIO

SPOTORNO

Finale, niente auto
sulla piazza-salotto
I In riferimento all'articolo
del giorno 4 u.s. si precisa
«A proposito del recupero di
piazza Vittorio Emanuele II, da
noi sempre sostenuto, ritenia-
mo fondamentale e lungimiran-
te creare un polo di aggregazio-
ne per finalesi e ospiti, di incom-
parabile pregio architettonico,
valenza sociale e turistica. La
piazza dovrà essere il salotto
buono di Marina, ove passeggia-
re fra dehors e fioriere. Siamo
fermamente contrari a riaprir-
la, a fine lavori, al posteggio del-
le auto. Forse che in Piazza del
Campo si può parcheggiare? Ma
non ci pare che i senesi se ne dol-
gano!

MARCO BRUZZO

PORTAVOCE DI PROGETTO FINALE

FARMACIE DI TURNO

I Un progetto integrato
per la salvaguardia dei boschi
e per promuovere le attività
gastronomiche e turistico sto-
riche dell’entroterra e per le
biodiversità. Se ne è discusso
ieri durante la visita alla sede
comunale di via Alla Costa,
dell’assessore regionale al-
l’agricoltura Giancarlo Cassi-
ni, nell’ambito del piano rura-
le 2007 – 2013, per uno stan-
ziamento complessivo in Ligu-
ria di 275 milioni di euro, sud-
divisi in tre quote: Stato, Re-
gione ed Unione europea.
Spiega l’assessore all’Ambien-
te del Comune, Sergio Verdi-
no: «La visita dell’assessore è
molto importante anche per-
ché abbiamo la possibilità
concreta di essere inseriti in

questo progetto che vede, tra
gli altri, anche la partecipazio-
ne delle Comunità montane
del Giovo e del Pollupice e il
Comune di Quiliano. In que-
sto modo ci saranno sicura-
mente fondi disponibili per
dare impulso non solo alla tu-
tela dei boschi, specie dopo
l’incendio che ha devastato le
alture tra Vado e Quiliano, lo
scorso gennaio, ma anche per
sviluppare meglio le attività
di carattere gastronomico, tu-
ristico e di valorizzazione del
nostro entroterra». La visita
dell’esponente della Giunta
regionale, iniziata nel tardo
pomeriggio di ieri, è termina-
ta poi con una cena tenutasi
presso la Società di mutuo
soccorso di S.Ermete.  [A.AM.]

I Bioetica e diritti ci-
vili. Questa sera alle 21,
nella sala consiliare del
municipio di Celle con-
durrà il dibattito su que-
sti due delicati temi don
Andrea Gallo. Ospite
dell'assessorato comu-
nale alla Cultura, don
Gallo discuterà stasera-
con il pubblico di bioeti-
ca, disciplina recente
che si occupa delle que-
stioni morali che sorgo-
no parallelamente al ra-
pido progredire della ri-
cerca biologica e medi-
ca. Don Andrea Gallo,
79 anni, presbitero, fon-
datore e animatore della
comunità di San Bene-
detto al Porto di Geno-
va, studiò nel 1948 il no-
viziato salesiano pro-
prio nella vicina cittadi-
na di Varazze.  [M. PI.]

CELLE LIGURE

Don Gallo
stasera parla

di bioetica

I Sino a oggi la Cari-
tas offriva ospitalità not-
turna agli uomini senza
fissa dimora nella Casa
di accoglienza di via Gui-
dobono 12. ma oggi alle 18
il vescovo Calcagno inau-
gurerà Casa Betania, de-
stinata ad accogliere don-
ne in disagio sociale. Col-
piti dall’appello lanciato
dalla Caritras, il Circolo
Dialogos e lo Zonta Club
Savona hanno deciso di
contribuire all’iniziativa
per aiutare chi dorme tra
i cartoni. Numerosi lavo-
ri a Casa Betania sono
già stati eseguiti, ora pe-
rò i due sodalizi si sono
impegnati a finanziare,
sperando inaltri aiuti, il
rifacimento di un bagno
con servizi igienici e
l’aquisto di materassi,
lenzuola e asciugamani.

ASILO NOTTURNO

Oggi a Savona
s’inaugura

Casa Betania

SAVONA.
Sonodi turnodalleore8,30alle19,30:
Internazionale, via Paleocapa 81.
822624 Nuova, via Corsi, 821955 Di
Lavagnola, viaCrispi81, t. 8812491
. Il servizio notturno viene garantito dalle
20 alle 8,30 dalla farmacia: Saettone, v. Pa-
leocapa147, t. 019.829.803.
Sono inoltre reperibili:
VALBORMIDA.
CAIRO: Manuelli, via Roma 75, t.
503855. (per il notturno Giorgi di Carca-
re, tel. 518033). CENGIO Santa Cateri-
na, via Padre Garello 66, tel. 554045.
MURIALDO Odella, Borgata Piano 46,
tel. 53506.
VADESE.
VADO: Mezzadra, via Aurelia 136, tel.
880231 (domani anche Comunale di
Quilinao, tel. 200007). BERGEGGI: Ligu-
re, via DeMari 24, tel. 859338.
FINALESE.
PIETRA LIGURE: Finadri, via Montaldo
14, tel. 628035 (Per il nott. Loano San

Giovanni, v. Garibaldi 151, t. 677171 per il
compr. da Borghetto a Varigotti). FINALE:
Assirelli, via Fiume 2, tel. 690623. LOANO:
San Giovanni, via Garibaldi 151 , tel.
677171 (In appoggio Comunle di Bor-
ghetto, tel. 971013)
ALBENGANESE.
ALBENGA: Centrale, via Milite Ignoto,
t. 53007. CERIALE: Nan, via Libertà 3, t
990032 ORTOVERO: Ortovero, via Ro-
ma, tel. 547034.
VILLANOVA: Ranaldo, via Roma, tel.
582595
ALASSINO.
ALASSIO: Sant’Ambrogio, piazza Airal-
di Durante, t. 645164.(domani Nazio-
nale, tel. 640606) ANDORA: Borgarel-
lo,via Clavesana 51, tel. 85040.
ALBISOLA-VARAZZE.
ALBISSOLA MARINA: Della Concor-
dia, v. Bigliati 24, t. 019. 481616. AL-
BISOLA SUPERIORE: Albitre, via Saetto-
ne, tel. 489242 VARAZZE: Trincheri,
corso Matteotti, tel. 934652.

Tra i contributi portati dai Verdi alla stesura del programma
della coalizione di centrosinistra nel Comune di Savona vi fu la
proposta di piantare un albero in città per ogni nuovo nato. Gli
scopi di questa iniziativa sono molteplici e prevedono da un la-
to l'inizio di una sistematica e continuativa opera di incremen-
to del verde urbano e dall'altro la sensibilizzazione della citta-
dinanza sull'importanza del patrimonio arboreo e sulla sua tu-
tela. Ora chiediamo quindi al Comune di attuare tale iniziativa
incominciando con la ripiantumazione delle piante per vari
motivi eliminate in città. Si chiede anche che nella scelta delle
piante, pur tra le essenze previste dal regolamento del verde
urbano, vengano privilegiate le varietà di alto fusto autoctone
appartenenti alla flora mediterranea, anche per i minori costi
rispetto a piante esotiche di dubbio valore ambientale.

MARCO BRESCIA, DANILO BRUNO

VERDI, SAVONA

Risponde Ivo Pastorino: «Ottima idea, non c’è dubbio. L’importan-
te è che il verde urbano sia poi curato a dovere e non lasciato ingial-
lire, come spesso accade».

AMBULANZE

VERTICE IN PROVINCIA CON I SINDACI E LA GIUNTA BERTOLOTTO

Vado e Quiliano al lavoro
per fermare il carbone
Si spera nella Valutazione di impatto ambientale

Le linee elettriche della centrale Tirreno Power di Vado Ligure

Vado Ligure

L’assessore della Regione Cassini
promette finanziamenti per i boschi

GUARDIA MEDICA (tutta la provincia)
Notturna (dalle 20 alle 8), (prefest. e fest.
dalle 8 del sabato alle 8 del lunedì):
tel. numero verde 800.556.688.

Lettere ed e-mail vanno inviate a:LA STAMPA
REDAZIONE DI SAVONA
p.za Marconi, 3/6 - 17100 Savona
Fax: 019 810.971, e.mail: savona@lastampa.it
Preghiamo i lettori di essere sintetici. I testi
privi di generalità, indirizzo e recapito telefo-
nico non saranno pubblicati.

La parola ai lettori

Luigi Silvestro, consigliere
comunale di opposizione del-
la Margherita di Albissola
Marina, d’ora in poi sosterrà
la maggioranza sul tema del-
l’Aurelia Bis: «Decongestio-
nare il tratto di Aurelia tra
Albissola e Savona è una
priorità non solo albissolese
e obiettivo di tutte le forze
politiche. Per questo appog-
gerò tutte le iniziative del-
l’amministrazione volte ad
ottenere che i fondi regionali
per la viabilità, finanzino
quella che risulterà essere
tecnicamente la migliore so-
luzione progettuale». Prose-
gue Silvestro: «Tutte le com-
ponenti politiche di Albissola
devono fare fronte comune.
E’ impensabile che la risolu-
zione di un problema di por-
tata comprensoriale, sia cari-
cato esclusivamente sulle
spalle dei cittadini. Tutti de-

vono concorrere. Si è fatto co-
sì anche in passato per impor-
tanti infrastrutture realizzate
in altri Comuni, ad esempio
Vado Ligure. da decenni gli en-
ti cercano un’alternativa al-
l’Aurelia sempre più intasata
in cui si è calcolato che transi-
tino 25 mila mezzi al giorno.

Conclude Silvetro: «La con-
temporanea vicinanza di un
porto industriale in espansio-
ne e di uno turistico in fase di
progettazione, l’utilizzo del ca-
sello autostradale di Albisola
Superiore, che, di fatto, è
l’uscita di servizio anche del
capoluogo e del porto savone-
se, scaricano giornalmente sul
nostro centro urbano migliaia
di mezzi producendo la parali-
si del traffico e un formidabile
inquinamento acustico». Per
una volta, insomma, Silvestro
sarà a fianco del sindaco alla
ricerca di una soluzione.  [M.PI.]

ALBISSOLA MARINA

Aurelia bis, l’oppositore
Silvestro aiuta il sindaco
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